

Archipiélago

LANZAROTE



José Luis Gil, que interpreta en la serie a Juan Cuesta, ayer en un descanso del rodaje en Playa Blanca. | LP-DLP

Playa Blanca quiere demostrar que aquí sí hay quien viva. Un acuerdo suscrito por el Ayuntamiento con la productora de la serie *Aquí no hay quien viva* ha propiciado el rodaje de un capítulo. | LP-DLP | ARRECIFE

Un plató de televisión

La serie *Aquí no hay quien vive* (emitida por Antena 3), una de las populares de la televisión española, se convertirá en un gran escaparate a nivel nacional de los atractivos de la localidad de Playa Blanca y de la totalidad de la red de Centros Turísticos de Lanzarote. Estos lugares han sido escogidos por la productora para rodar uno de los próximos capítulos. Esta iniciativa es producto de los contactos mantenidos por la delegación municipal en la última edición de la Feria Internacional de Turismo de Madrid (Fitur) y en concreto por su alcalde, José Francisco Re-

El rodaje de un capítulo de la serie 'Aquí no hay quien vive' promocionará a la localidad turística sureña y a la red de Centros Turísticos

yes. Y parece que no será ésta la única sorpresa en los próximos meses.

El equipo que se ha desplazado hasta Lanzarote para grabar las imágenes de este episodio con sabor conejero está integrado por alrededor de 40 miembros, que han aprovechado que en Madrid se juntan el puente de la Comunidad y el Primero de Mayo. Además, la productora ha contratado los servicios de un número similar de personas entre figurantes, personal técnico y servicios logísticos. El equipo aterrizó en Lanzarote el pasado viernes y el trabajo concluye justamente hoy.

Algunas de las escenas se desarrollan en Playa Dorada (Playa Blanca), lugar donde ayer se desplegaron los medios humanos y materiales del equipo de roda-



Momento del rodaje en Playa Blanca, ayer. | LP-DLP

je para sorpresa de muchos residentes y turistas. Durante esas horas, Playa Dorada y sus alrededores se transformaron en un verdadero plató televisivo. Los españoles tuvieron la oportunidad de ver de cerca a actores como José Luis Gil (Juan Cuesta, presidente de la comunidad, en la ficción) o Isabel Ordaz (*la Hierbas*). De hecho, toda la trama se centra en la decisión de Juan Cuesta de darse un respiro en Lanzarote. Pero los enredos, como siempre, le perseguirán incluso en este rincón del Atlántico.

HESPERIA. Las peripécias de la familia Cuesta les conducen hasta algunos de los rincones más conocidos de la Isla, que a buen seguro inducirán a muchas personas a pensar en pasar unas vacaciones en Lanzarote. El periplo incluye al Hotel Hesperia, donde además reside el equipo de actores y de rodaje. A partir de este momento, tan sólo falta que la cadena ponga fecha a la emisión de este episodio, del que la Isla estará muy pendiente, en especial aquellos seguidores de la serie.

Actores con trayectoria

Algunos de los actores que participan en la serie producida por el humorista José Luis Moreno han dado el salto a la fama gracias a *Aquí no hay quien vive*. Sin embargo, tienen detrás de sí una larga y sólida carrera. Es el caso de dos de los que se encuentran ahora en la Isla, José Luis Gil (Juan Cuesta, presidente de la comunidad) e Isabel Ordaz (*la Hierbas*). El primero ha participado en más de treinta producciones dramáticas para la tele y ha participado en series como *El comisario*, *Los Cañete* o *Agente 700*. Además, ha doblado a Hugh Grant, Patrick Swayze o Tom Hanks. Isabel Ordaz, por su parte, ganó un Goya a la Mejor Actriz en 1998 por *Chevrolet* (Javier Macua) e intervino en las series *El pantano*, *Todos los hombres sois iguales*, *Pepa y Pepe*, *Las chicas de hoy en día* o *A su servicio*. | LP/DLP

FUERTEVENTURA

Los sindicatos piden la reducción de las tasas de temporalidad en la Isla

■ UGT critica que dos de cada tres contratos a menores de 25 años es temporal

P. Martín

PUERTO DEL ROSARIO

Los sindicatos Comisiones Obreras y UGT en Fuerteventura celebraron ayer el Día Internacional del Trabajo con actos separados pero con un objetivo coincidente: reducir las altas tasas de temporalidad que afectan a los trabajadores de la Isla y que son las más elevadas del Archipiélago.

Según los datos que expuso el secretario de Organización de UGT, Carmelo Cabrera, el 90% de los contratos que se realizan en la Isla a los jóvenes son de carácter temporal y dos de cada tres menores de 25 años tiene este tipo de contrato. El ugetista recordó que

la precariedad, que en la mayoría de los casos es sinónimo de siniestralidad laboral, "sigue siendo la asignatura pendiente" de los gobiernos y empresarios y criticó que la patronal insular "continúa haciendo uso de los contratos temporales de forma masiva y en muchos casos, abusiva".

Alrededor de 30 afiliados a este sindicato se reunieron en Puerto del Rosario para conmemorar este día, que culminó con una comida de hermandad en el albergue de Pozo Negro. CC OO, por su parte, congregó a algo más de medio centenar de trabajadores en la plaza de La Paz de Puerto del Rosario.

ANTIGUA | Aniversario del centro de mayores. El centro municipal de mayores de Antigua cumple diez años de funcionamiento, tras su apertura en abril de 1996. Para conmemorarlo, el Ayuntamiento ha puesto en marcha una serie de actividades que comenzarán hoy, con la inauguración de una muestra fotográfica, talleres, cartelería y trabajos realizados en esta década.

IMIDEA

MUESTRA DE IMPRESIÓN DIGITAL Y EQUIPOS DE ACABADO

Del 4 al 6 de Mayo

Jueves y Viernes: 11 a 22 hrs.
Sábado: 10 a 15 hrs.

en el Pabellón de Madera del

Institución Ferial de Canarias (Infecar)



Financiación especial por BBVA Renting

FLICK COMERCIAL

Avenida de Escaleritas, 108 - 2^a planta
35011 Las Palmas de Gran Canaria
Tel. 928 013 212 / 289 055 - Fax. 928 424 148

GRUPO FLICK
Nuestra fuerza es tu fuerza
www.grupoflick.com